



**7 Pièces**

**184 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7375**

**1 159 000 €**

**Peymeinade**

Maison à vendre (06530)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans le quartier recherché de peygro, cette maison en pierre, d'une surface totale de 245 m<sup>2</sup> (184,54 m<sup>2</sup> habitables), est construite sur un terrain de 1 380 m<sup>2</sup>. Rénovée avec des matériaux de qualité, elle offre un cadre de vie idéal. Nichée au calme absolu d'un chemin peu fréquenté, la propriété bénéficie d'une exposition parfaite et d'une luminosité exceptionnelle. La spacieuse entrée dessert une magnifique pièce de vie comprenant une salle à manger avec une impressionnante hauteur sous plafond et un salon adjacent à la cuisine. Depuis le salon et la cuisine, vous accédez à une vaste ...

Located in the sought-after area of peygro, this stone house, with a total surface area of 245 sqm (184.54 sqm of living space), built on a plot of 1,380 sqm. Renovated with quality materials, it offers an ideal living environment. Nestled in the absolute calm of a little-used road, the property benefits from perfect exposure and exceptional brightness. The spacious entrance serves a magnificent living room including a dining room with an impressive high ceiling and a living room adjacent to the kitchen. From the living room and the kitchen, you access a large terrace with a summer kitchen. A ...

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES